

Symptômes des Aubes

Comparons maintenant quelques symptômes qui peuvent être expérimentés quand cette énergie de l'âme ou de l'esprit ascensionne à l'intérieur de nous naturellement ou si elle est non régulée. Si tout est balancé et procède naturellement, certains signes sont juste temporaires, ponctuels et ne reviennent jamais nous déranger comme dans le cas des crises de guérisons. Si l'éveil est non préparé, traumatique ou non régulé, ceci peut grandement affecter la capacité d'une personne à fonctionner au rythme accéléré et épuisant que la société demande aujourd'hui, spécialement quand personne ne comprend autour de nous, pas même les médecins ou les prêtres.

Symptômes de l'énergie de l'âme:	Symptômes de l'énergie de l'esprit:
douleur initiale au coccyx d'origine inconnue et non-traumatique	chaleur non explicable dans le périnée entre le vagin et le rectum ou entre le scrotum et le rectum
douleur lombaire	hémorroïdes
un point de chaleur suivant la colonne vertébrale qui peut causer des problèmes de santé localisés, de l'inflammation de racines nerveuses ou des problèmes de disques intervertébraux	un point de chaleur suivant la colonne vertébrale qui peut causer des problèmes de santé localisés, de l'inflammation de racines nerveuses ou des problèmes de disques intervertébraux
spondylite ankylosante si dans le pilier postérieur	spondylite ankylosante si le vortex de la couronne n'est pas ouvert
grand mal épilepsie	grand and petit mal épilepsie
TDAH	TDAH to TDA
maladies auto-immune	maladies auto-immunes
Températures extrêmes du corps	Le corps est ressenti comme froid avec des couvertes mais les pieds sortent des couvertes, paumes, plante des pieds, face et gland du pénis rouges de vascularisation
auto-combustion lente	auto-combustion spontanée
problèmes de thyroïde	peau sèche généralisée
digestion altérée sans diagnostic	digestion accélérée sans acidité
insomnie	insomnie à léthargie car on se sent comme une vieille batterie qui ne garde plus sa charge. Le sommeil, souvent extrêmement léger, ne recharge pas mais la méditation ou la contemplation oui
réactions opposées à la caféine, la médication ou la drogue	clairance extrêmement rapide de l'alcool, la médication et la drogue
maladies systémiques comme la fibromyalgie avec des points de douleur correspondant aux points d'acuponcture ou d'acupression et répondant positivement à ces traitements	maladies systémiques comme la fibromyalgie avec des points de douleur correspondant aux points d'acuponcture ou d'acupression et répondant positivement à ces traitements
problèmes de réseau internet, lumières clignotantes et électromagnétiques après la méditation ou la contemplation ou associés avec des jeunes, des émotions ou pensées fortes	problèmes de réseau internet, lumières clignotantes et électromagnétiques après la méditation ou la contemplation ou associés avec des jeunes, des émotions ou pensées fortes

changement de couleur des yeux avec des émotions fortes ou orgasmes	changement de couleur des yeux avec des émotions fortes ou orgasmes
cancer, diabète, problème de foie (pilier droit) ou pancréas (pilier gauche) de cause électromagnétique	problème neurologique et de moelle osseuse de cause électromagnétique
problèmes émotifs, hypersensibilité	problèmes émotifs, hypersensibilité
dépression lors des passages entre les vortex énergétique (1-2), rythme lent, résolution facile	dépression lors des passages entre les vortex énergétique (3-6), en séquence rapides, résolutions difficiles
syndrome de stress post traumatique mal de tête, ACV accident cérébral vasculaire)	syndrome de stress post traumatique mal de tête, ACV accident cérébral vasculaire)
	chaleur localisée sur le dessus de la tête au lieu mou de la fontanelle des bébés
troubles de la personnalité	troubles de la personnalité
névrose (aura gris)	névrose (aura gris)
bipolarité	bipolarité
personnalité multiple par contrôle de la pensée	personnalité multiple par possession interne, appropriation
dysphorie sexuelle aigue	dysphorie sexuelle aigue ou asexualité
psychose	psychique balancé
prophétie, visions de Dieu, anges, archétypes, démons, Satan, réalité bizarres perçues à l'extérieur de la personne	prophétie, visions de vies précédentes, Dieu, anges, archétypes, démons, Satan, réalité bizarres perçues à l'intérieur de la personne durant la méditation ou la contemplation
transes non fonctionnelles ou engourdissement émotionnel résultant en des intoxications et addictions pour reproduire la bénédiction méditative dans la vie régulière	transe lucide et bénédiction mais capacités fonctionnelles préservées
agitation, syndrome de la jambe sans repos	agitation à paix profonde
bon et mauvais, intense dualité basée sur les formes, la vie en noir, gris ou blanc, oui et non	amour inconditionnel par compréhension de la causalité, amour inconditionné par l'absence d'arrogance ou de préjugé, peut-être, pourquoi pas? Certainement!

Dans un cas d'urgence de brûlements de combustion interne, on devrait arrêter toute pratique spirituelle excepté la contemplation ou celles musicales. On devrait aussi arrêter d'absorber tout ce qui est chaud ou causant de l'inflammation comme des breuvages ou soupes chaudes, le sucre, le miel, le gingembre, le chili, le poivre et la nourriture acide pour une certaine période. La mise-à-la-terre pieds-nus en nature, sur un plancher de bois ou de pierre peut aussi beaucoup aider ainsi que l'ingestion d'argile suivant les dosages recommandés en naturopathies.

Alors que les deux aubes peuvent causer des symptômes comme les conditions ci-dessus, tout symptômes ne sont pas nécessairement causés par une aube. Une évaluation médicale professionnelle est quand même requise pour éliminer la possibilité d'une cause physique sous-jacente. Néanmoins, je déclare clairement que

la majorité des conditions médicales chroniques non-congénitale et non-traumatiques sont causées par une dérégulation de la balance électromagnétique normale du corps.

Dans le cas d'incapacité psychologique ou psychiatrique, la médication peut aider à stabiliser la situation urgente, car elle bloque les entrées des piliers énergétiques. Elle guérira rarement de façon permanente la dérégulation électromagnétique sous-jacente qui doit être adressée avec des pratiques spirituelles électromagnétiques. Je réitère ici clairement ma déclaration: la majorité des conditions psychologiques ou psychotiques, non-congénitales et non-traumatiques, sont causées par une dérégulation de la balance électromagnétique normale du corps.

J'ajoute ici que l'accès à d'autres dimensions d'existence n'est pas une maladie, à moins qu'il ne soit non-contrôlé et cause des dysfonctions dans la vie régulière. Certaines personnes y ont accès depuis un jeune âge et ont des vies tout à fait normales.

Les possessions sont dues, selon mon opinion, à un manque de foi, un manque de pratiques électromagnétiques spirituelles conscientes ou un manque de pouvoir du mental, dans n'importe quel ordre ou ensemble. De l'aide peut être donnée mais le style de vie de la famille entière doit être changé et adapté à la situation. Elles ont des signes prémonitoires augmentant en sévérité lentement mais sûrement et apparaissent rarement soudainement excepté dans les cas d'usage de psychédéliques, de coma, d'intrusion, de trauma ou d'EMI. Durant le processus spirituel on doit éventuellement y faire face carrément dans la nuit noire de l'âme ou le troisième bardo entre les cycles de vie. Y faire face prématûrément peut être accablant si une foi inébranlable, un style de vie spirituel, ou un fort pouvoir du mental n'ont pas déjà été établis.